



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

République de Singapour

Question écrite n° 122502

## Texte de la question

Alors que la République de Singapour négocie actuellement avec l'Union européenne un accord de partenariat et de coopération, des députés au Parlement européen qui devaient venir prendre la parole à Singapour dans le cadre d'un forum sur la démocratie se sont vu opposer un refus du Gouvernement de ce pays. M. Bruno Bourg-Broc demande à M. le ministre des affaires étrangères quelles sont les mesures qu'il compte prendre suite à cet incident.

## Données clés

**Auteur :** [M. Bruno Bourg-Broc](#)

**Circonscription :** Marne (4<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 122502

**Rubrique :** Relations internationales

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères (et européennes)

**Date(s) clé(s)**

**Question publiée le :** 24 avril 2007, page 3888